

Kingersheim, une ville qui rassemble

Comme un air de liberté !

À Kingersheim comme partout en France et en Europe, la pandémie a quasiment mis à l'arrêt toute activité festive, artistique et culturelle. Cette paralysie aura eu deux conséquences majeures :

- Celle de nous priver du plaisir de nous retrouver lors des Vœux de Kingersheim, Momix, la Fête de la Musique, 6 Pieds sur terre, la Fête des Rues, le Marché de Noël, ...
- Celle de mettre en réelle difficulté les acteurs du spectacle et de l'événementiel, dont les intermittents particulièrement touchés.

Notre équipe municipale a néanmoins tenu à surmonter la morosité ambiante et à soutenir le monde culturel et événementiel en proposant :

- En format restreint ou en distanciel, des offres d'animations pour tous, avec toutefois une priorité donnée à nos enfants pour lesquels les contraintes sanitaires d'organisation d'activités étaient moins fortes. La Médiathèque a joué un rôle important durant cette période en maintenant le service de prêt, en ouvrant même un créneau spécifique pour nos aînés, en organisant également des événements comme « La Grande Lessive » ou « Partir en Livre ».
- Aux professionnels, programmateurs et diffuseurs, d'assister à des sorties de résidences d'artistes programmées dans le cadre « restreint » de Momix 2021 : seule opportunité pour eux de se produire, c'était une marque de soutien affirmée de notre collectivité aux professionnels des arts scéniques et du monde du spectacle.

La récente Fête du CREA (spectacles de restitution des activités de l'année) aura donné le premier signal d'une reprise tant attendue : même si en amont le temps de travail des 300 élèves des activités danse, théâtre, cirque a été limité par la crise sanitaire des derniers mois, pas moins de 1200 spectateurs (parents, familles, amis, ...) sont venus les applaudir salle TIVAL ou Cité Jardin.

Avec la même volonté de renouer avec vous, service Culture / Evènements à l'appui et mobilisé, nous avons souhaité organiser coûte que coûte une Fête de la Musique et ce, malgré les règles de jauge et d'organisation qui nous étaient imposées. Elle aura été un peu entachée d'une météo maussade, mais l'école de musique, l'orchestre des Jeunes, entourés de musiciens tels que RV, la pianiste Irina, les Tontons Flingués, le duo El Morikhone ont réjoui le public présent salle TIVAL.

L'évènement populaire du 13 juillet, qui rassemble un public très nombreux chaque année, ne sera pas programmé en 2021, comme dans de nombreuses communes : trop de règles d'organisation restaient (et restent encore) sans réponses pour pouvoir vous faire vous retrouver dans les meilleures conditions.

C'est donc après la trêve estivale, les 4 et 5 septembre prochain, que nous fêterons nos retrouvailles ! Nous avons imaginé ce week-end comme un temps joyeux et léger qui fera à nouveau vibrer, bouger, danser notre ville. Nous espérons qu'il contribuera à tourner la page de cette période inédite qui aura mis à mal l'une de nos raisons : la liberté de vivre et d'espérer !

Dorothée DUMORTIER, avec le groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

- Plus de décentralisation et pour l'Alsace, la sortie du Grand Est et la création d'une collectivité à statut particulier.
- La préservation des spécificités de l'Alsace et la promotion de toutes les cultures qui font sa richesse et ses atouts.
- La restauration du cadre de vie : économique, sécuritaire et environnementale par une démarche positive et pragmatique.
- Une éthique de responsabilité dans les politiques publiques.
- ...

Retrouvez la suite sur www.kingersheimnouvelleere.fr

A votre disposition,

Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Langer
GroupeKNE@gmail.com

Kingersheim Nouvelle Ère

Crise de foi ?

L'abstention record aux élections démontre que les citoyens n'ont plus foi dans notre modèle démocratique.

La faute notamment à un système démocratique où la **proportionnelle est réduite à la portion congrue** y compris aux élections locales. L'enchaînement des mandats sans limite pour les élus conduit inévitablement à une prime aux sortants, une professionnalisation de la politique qui les éloigne des citoyens. Ajoutons également une **organisation du pays, centralisée et en mille-feuille**, qui démontre crise après crise ses lacunes et son impuissance à relever les défis.

Les conséquences de cette abstention : des élus de plus en plus mal élus ce qui interroge sur la légitimité de leurs actions futures et le maintien du système en place qui encourage encore plus d'abstention.

Pour sortir de cette impasse, il faut une réforme institutionnelle mais avant tout il est primordial que les citoyens retrouvent le chemin des urnes. La politique est l'affaire de tous : il faut s'informer, voter et si l'offre politique ne convient pas soutenir, participer ou même initier d'autres projets.

C'est tout le sens de l'action de notre Groupe ; **citoyens engagés et bénévoles sans d'autres intérêts que ceux que de défendre nos valeurs et proposer un autre chemin.**

C'est la raison pour laquelle nous nous sommes présentés aux dernières élections pour la promotion de projets ambitieux et exigeants.

Nous militons pour :

- Une proportionnelle intégrale, des référendums d'initiative citoyenne, la limitation des mandats, un vrai statut de l'élu, une vraie démocratie participative indépendante.

Kingersheim la Vie ensemble

Pour entretenir la mémoire, apprendre des événements passés dans leur importance ou gravité, nous célébrons le souvenir du 8 mai et du 11 novembre. C'est même un devoir. Nous regrettons que depuis un an nous n'ayons pas été associés à la célébration organisée à Kingersheim. Ce n'est pas la présence d'une ou de deux personnes en plus qui vont porter atteinte au protocole sanitaire. Sur ce, nous vous souhaitons de passer un bel été.

**Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,
07 67 37 72 14 - fadi.hachem@orange.fr**